

undefined - samedi 29 octobre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Nouveau plan de gestion pour la Réserve naturelle régionale des étangs de Mépieu



Autour de Raphaël Quessada (chemise à carreaux), le comité consultatif, composé des représentants des collectivités locales, des propriétaires, de la commune de Creys-Mépieu et des associations.

Le comité consultatif de la Réserve naturelle régionale des étangs de Mépieu s'est réuni mardi 25 octobre pour valider le nouveau plan de gestion qui couvrira la période 2023-2032. Classée Réserve naturelle régionale pour une période de 30 ans par le conseil régional en juillet 2008, ce site constitue l'exemple d'une collaboration réussie entre les collectivités, les associations et les industriels au service de la nature. Cet espace est remarquable par la diversité exceptionnelle de sa faune et de sa flore. L'alternance de zones sèches et humides donne tout son intérêt au site. Par exemple, la cistude, tortue des marais, vit dans les zones humides, boueuses, mais elle se reproduit et dépose ses œufs dans les pelouses sèches. Plus généralement, les 161 hectares du site abritent 612 espèces de plantes, 170 espèces d'oiseaux, 35 espèces de mammifères et jouent un rôle important comme halte migratoire pour les oiseaux.

Raphaël Quessada, directeur de l'association Lo Parvi, gestionnaire du site, a ainsi présenté le nouveau plan de gestion, qui sera le 4^e pour cette réserve. Le comité consultatif a validé ce plan qui sera présenté en décembre en commission permanente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Concernant la proche actualité de la réserve, on retiendra la date du 15 novembre qui verra la vidange du grand étang de Mépieu, une opération périodique programmée par les gestionnaires.